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ОТЧЕТ 

Сенатора Российской Федерации Ольги Николаевны Епифановой 

Представителя от исполнительного органа государственной власти 

Республики Коми, члена Комитета Совета Федерации по аграрно-

продовольственной политике и природопользованию 

 

Об участии в работе Совета Федерации 

В 2024 году работа Совета Федерации была направлена на 

совершенствование законодательной базы в целях реализации приоритетов 

внутренней и внешней политики Российской Федерации, решением вопросов 

социальной значимости, реализацией кадровой политики, помощи участникам 

специальной военной операции, повышения антитеррористической 

безопасности России, обеспечения социальной поддержки граждан, 

устойчивого развития экономики регионов.  

Было проведено 24 пленарных заседания. Представитель от органа 

исполнительной власти Республики Коми в Совете Федерации Ольга 

Епифанова приняла участие в 22 заседаниях. Одобрены 560 федеральных 

законов, из которых 312 было внесено сенаторами. Сенатор Епифанова 

является одним из инициаторов внесения изменений в ст.1 ФЗ "О безопасном 

обращении с пестицидами и агрохимикатами". 

В течение года сенатор принимала активное участие в «открытых 

диалогах», парламентских слушаниях и расширенных заседаниях профильных 

комитетов с участием членов Правительства РФ и министров, использовала 

свое право задавать письменные вопросы представителям исполнительной 

власти, приглашенным на «правительственные часы», которые проводятся в 

рамках пленарных заседаний Совета Федерации. Поступившие из 

федеральных министерств ответы направлялись в исполнительные и 

законодательные органы власти Республики Коми. 
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На 570-м заседании Совет Федерации доложила об изменениях в статью 

19 Федерального закона «О крестьянском (фермерском) хозяйстве» и 

Федеральный закон «О развитии сельского хозяйства».  

Приняла участие:  

В ежегодном совещании Председателя Совета Федерации Федерального 

Собрания Российской Федерации В.И. Матвиенко со статс-секретарями – 

заместителями руководителей федеральных органов исполнительной власти. 

В открытом диалоге с президентом, председателем правления 

публичного акционерного общества «Сбербанк России» Германом Грефом. 

В правительственном часе с Министром по развитию Дальнего Востока 

и Арктики РФ Алексеем Чекунковым. 

В правительственном часе с участием Министра строительства и 

жилищно-коммунального хозяйства РФ Ирека Файзуллина. 

В правительственном часе с участием Министра сельского хозяйства РФ 

Оксаны Лут. 

В правительственном часе с участием Министра цифрового развития, 

связи и массовых коммуникаций РФ Максута Шадаева.  

В правительственном часе с участием заместителя Председателя 

Правительства РФ Марата Хуснуллина. 

В правительственном часе с участием Министра здравоохранения РФ 

Михаила Мурашко. 

В правительственном часе с участием Министра труда и социальной 

защиты РФ Антона Котякова.  

В правительственном часе с участием Министра экономического 

развития РФ Максима Решетникова.  

В правительственном часе с участием директора Федеральной службы 

по финансовому мониторингу (Росфинмониторинга) Юрия Чиханчина. 

В правительственном часе с участием Министра науки и высшего 

образования РФ Валерия Фалькова. 

В правительственном часе с участием руководителя Федеральной 

антимонопольной службы Максима Шаскольского.  

В правительственном часе с участием Министра транспорта РФ Виталия 

Савельева. 
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Об участии в работе Комитета Совета Федерации 

по аграрно-продовольственной политике и природопользованию 

В 2024 году сенатор приняла участие в 25 заседаниях Комитета Совета 

Федерации по аграрно-продовольственной политике и природопользованию. 

Сенатор неоднократно делала доклады по законопроектам, высказывала 

свою точку зрения в ходе обсуждения вопросов, рассматриваемых на 

заседаниях комитетов, вносила свои предложения. 

В ходе работы Форума «ЭКОЛОГИЯ» доложила об итогах мониторинга 

реформы в сфере обращения с твердыми коммунальными отходами, который 

был проведен Комитетом СФ по аграрно-продовольственной политике и 

природопользованию в рамках поручения Председателя Совета Федерации. 

По поручению председателя Комитета по аграрно-продовольственной 

политике и природопользованию приняла активное участие в деятельности 

Межведомственной рабочей группы Минприроды по вопросам 

совершенствования нормативно-правового регулирования в сфере 

ответственного обращения с животными. Ведется системная работа в части 

внесения изменений в ФЗ «Об ответственном обращении с животными» с 

целью введения обязательной регистрации, создания федеральной базы 

данных домашних непродуктивных животных, прежде всего, собак. 

Организовала и провела два круглых стола на тему ответственного 

обращения с животными с участием представителей регионов, резолюции 

отправлены в Министерство природы РФ. 

Участие в мероприятиях Совета Федерации 

Сенатор приняла участие:  

Во всероссийской акции «Ёлка желаний». 

В пленарном заседании первого Всероссийского форума «Труженики 

села». В работе дискуссионных площадок в рамках Всероссийского форума 

«Труженики села». 

В заседании круглого стола «О мерах государственной поддержки и 

стимулирования добычи трудноизвлекаемых запасов нефти и газа». 

В работе Всероссийского конкурса «Подвиг села: новые герои» в 

качестве члена жюри. В открытии лучших работ участников Всероссийской 

сетевой акции «Подвиг села: новые герои». 

В заседаниях Совета Евразийского женского Форума. 
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Провела открытие в Совете Федерации выставки картин «Жизнь и 

время». 

В расширенном заседании Постоянной комиссии по экологическим 

правам Совета при Президенте РФ по развитию гражданского общества и 

правам человека. «Минимизация образования отходов как основа экономики 

замкнутого цикла, сохранения ресурсов и обеспечения экологического 

благополучия граждан. 

Межпарламентская деятельность 

Приняла участие: 

Во встрече с Чрезвычайным и Полномочным Послом Республики 

Никарагуа в РФ Альбой Асусеной Торрес Мехией. 

В 13-м заседании Комиссии по сотрудничеству Совета Федерации и 

Маджлиси милли Маджлиси Оли Республики Таджикистан. 

Во встрече с делегацией Народной скупщины Республики Сербии. 

Во встрече с Чрезвычайным и Полномочным Послом Эквадора в РФ 

Хуаном Фернандо Ольгин Флоресом. 

О работе в рамках поручений Председателя Совета Федерации 

Организовано проведение Дней Республики Коми в Совете Федерации: 

отработана вся организационная часть, совместно с профильными комитетами 

Совета Федерации Постановления Совета Федерации подготовлено от 24 

апреля 2024 года №117-СФ «О государственной поддержке социально-

экономического развития Республики Коми».  

Приняла участие в подготовке Форума тружеников села в качестве 

участника рабочей группы по подготовке мероприятия. Отработана 

организационная часть, касающаяся участников от Республики Коми, 

совместно с профильными комитетами СФ и Правительством Республики 

Коми. Пять делегатов от Республики Коми приняли участие в работе 

площадок. 

Вынесла вопрос об оборудовании кинозала в поселке Койдин 

Койгородского района Республики Коми в пленарную часть Форума 

тружеников села. Вопрос был проработан через профильный комитет СФ по 

социальной политике  

В рамках поручений Председателя Совета Федерации В.И. Матвиенко 

сенатор Епифанова приняла участие в решении вопросов, озвученных на 

встрече председателя Совета Федерации с тружениками социальной сферы 

села. Вопрос по оборудованию кинозала в поселке Койдин проработан с 
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заместителем министра культуры Сергеем Обрывалиным. По итогам 

выделены средства на оборудование кинозала, обновленный кинозал открыт.  

Исполнено поручение Председателя Совета Федерации В.И. Матвиенко 

по обеспечению жителей отдаленных территорий Республики Коми дровами 

по итогам встречи В.И. Матвиенко с тружениками социальной сферы села в 

2023 году. В рамках работы организовано 3 совещания с участием 

Минприроды, Рослесхоза, комитета по аграрно-продовольственной политике 

и природопользованию СФ. Создана специальная рабочая группа по 

изменению в региональное законодательство, изменения сформулированы и 

приняты, вопрос снят с контроля.  

Работа в регионе 

В течение года сенатор Ольга Епифанова систематически выезжала в 

служебные командировки в Республику Коми.  

Также регулярно принимала участие (очно и по ВКС) в заседаниях 

Государственного Совета Республики Коми, Правительства Республики Коми, 

Координационного совета при Главе Республики Коми по стратегическому 

планированию, различных совещаниях и других мероприятиях. Выступала в 

качестве инициатора проведения различных мероприятий: рабочих встреч, 

совещаний, иных мероприятий, поездках в города и районы республики. 

Велась совместная работа с Правительством Республики по реализации 

Постановления Совета Федерации Федерального Собрания Российской 

Федерации от 24 апреля 2024 года №117-СФ «О государственной поддержке 

социально-экономического развития Республики Коми» в части строительства 

лыжной базы в Сыктывкаре, финансирование строительства инфекционной 

больницы в Сыктывкаре, финансирование разработки проектной 

документации для строительства нового перинатального центра в Республике 

Коми. Сенатор контролировала завершение ремонтных работ ДК в селе 

Айкино Усть-Вымского района.  

Также сенатор взаимодействует с Российским Союзом сельской 

молодежи, с региональным отделением этой организации в Республике Коми, 

с руководителями сельских поселений. Проведена встреча со студентами 

Коми республиканского агропромышленного техникума имени Н.В. 

Оплеснина. 

Рассмотрено порядка 50 устных и письменных обращений граждан 

Республики Коми, оказана помощь в прохождении медобследований, лечения, 

получения инвалидности вопросах ЖКХ и других, в том числе:  

- включение сёл Озёл и Сёйты в список труднодоступных местностей, 

что дает право на 50% скидку оплаты проезда на паромной переправе (вопрос 
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решен положительно); выделение средств на строительство понтонной 

переправы в Сёйты держим на контроле.  

- строительство железнодорожного тупика в рамках проекта 

строительства лесопильного завода в Сыктывинском районе (с. Часово).  

- находится на контроле вопрос сократили палаты в отделении 

стационара в силу объединений двух больниц в Микуньской больнице. 

Один из социальных проектов, который сенатор с основания проекта – 

Мануфактура ватной игрушки Центра ремёсел «Семейные традиции». Данный 

проект выступает постоянной площадкой обучения и дополнительного 

заработка для социально незащищенных женщин. Центр ремёсел «Семейные 

традиции» провёл исследование культурного кода Республики Коми для 

создания коллекции национальных новогодних игрушек Республики Коми. 

Создана пилотная коллекция, которая будет представлена главе региона в 2025 

году.  

Сенатор регулярно посещает отделение «Фонда защитников Отечества» 

в Республике Коми, встречается с матерями и женами участников СВО, 

принимает обращения, проводит беседы. Ведется постоянная работа по 

устным обращениям участников СВО и их семей.  

Работа с обращениями граждан 

Особое место в деятельности сенатора занимает работа с обращениями 

граждан. По всем интересующим граждан вопросам сенатор Ольга Епифанова 

дает личные разъяснения и консультации. Все вопросы прорабатываются 

тщательно. 

Сенатор тесно работает с Министерством обороны Российской 

Федерации, с уполномоченным по правам человека в Российской Федерации 

Татьяной Москальковой в части обращений со стороны военнослужащих и 

членов их семей.  

За 2024 год было рассмотрено порядка 140 обращений, по которым 

направлено более 200 запросов и ходатайств. В том числе, связанных с 

вопросами материнства и детства, образования, розыска военнослужащих, 

содействия в получении удостоверений ветерана боевых действий, 

медицинских документов, в направлении на лечение, пенсионного 

обеспечения, решения жилищных вопросов сирот.  

Большинство обращений нашли положительные решения, в том числе, 

одно обращение, связанное с обменом пленных. На сайт Совета Федерации 

заявителями направлено 4 благодарности сенатору за работу с обращениями 

граждан. 
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Общественная деятельность 

Сенатор Ольга Епифанова является председателем Общероссийского 

общественного движения «Социал-демократический союз женщин России» 

(СДСЖР), который имеет региональные отделения в 56 субъектах страны, в 

том числе, в новых регионах.  

Силами СДСЖР собрано 7650 тонн гуманитарной помощи для жителей 

новых территорий и мобилизованных, более 47 миллионов рублей на нужды 

специальной военной операции. Совершено более 70 поездок в зону СВО и на 

новые территории. 

Региональные отделения Социал-демократического союза женщин 

курируют и являются активными членами более 40 волонтерских 

организаций, в том числе, «Золотые руки ангела», помогают волонтерам найти 

помещения для работы, закупают необходимое оборудование (специальные 

швейные машинки, вместе с волонтерами шьют маскировочные сети и 

костюмы, бескаркасные носилки, маскхалаты, накидки для тепловизоров, и 

так далее.  

Социал-демократический союз женщин России опекает порядка 700 

участников СВО и их семей. Госпитали на постоянной основе посещают 

члены чеченского, московского, кемеровского, пермского, башкирского, 

свердловского, тверского, тульского, челябинского, нижегородского и других 

региональных отделений СДСЖР.  

Силами СДСЖР проведен Второй Всероссийский Форум «Женщины 

России Zа Победу» в г. Таганроге. В рамках Форума организована акция 

«Подарок боевой подруге» собрано более 1300 подарков для женщин, 

принимающих участие в СВО.  

У СДСЖР под опекой 19 детских домов (5 из них на территории ЛНР), 

10 домов престарелых, 11 военных госпиталей, 7 медицинских учреждений. 

 

 

Медийная деятельность 

Сенатор Епифанова ведет большую разъяснительную работу в 

федеральных и региональных СМИ по вопросам социальной направленности, 

агропромышленного комплекса, экологии, жкх, ответственного обращения с 

животными и другим актуальным темам. По итогам 2024 года занимает 12 

место в рейтинге сенаторов в СМИ («Медиалогия»). Ведутся личные аккаунты 

в социальных сетях «ВКонтакте» и Телеграм. 


